# 70周年 議員研究会に参加

## ■10月16日開催

# 令和の議会は住民ととも

楽しく、 議員研究会に参加-庫県町議会議長会主催の 는 多可町で開催され 「議会政治を、 みんなで」と題 明るく、

受けた。 授の田口一博氏の講演を 令和の議会の課題と取 新潟県立大学准教 住民意識、

る機会となった。 会の方向性について考え 組策について、 から発表され、 議会「改革」などの観点 今後の議

> 論した。 どについて話し合った。 けや、それぞれの思いな議員に立候補するきっか の思いや経験を率直に議 加し、議員としての現在 名がパネリストとして参 4名をパネリストに迎え、 新聞社記者をはじめ議員 また、 播磨町からは、 ター 田口氏をコーデ として、 議員 神芦

まった内容であった。 な課題について議論が深 議員活動に対する様々



った。

りについて意見交換を行

員が、

播磨町のまちづく

播磨南高校生14名と議

■12月24日開催

# 正副委員長研修会に参加

# ■11月28日開催

### 連営のあり方 町村議会における委員会

合研究所代表取締役の廣 が参加し、 常任委員会の正副委員長 総務建設および厚生教育 副議長、議会運営委員会、 神戸市で開催された。正 催の正副委員長研修会が、 ㈱地方議会総

▲活発な議員活動を目指して研修

瀬和彦氏の講義を受講し

ついて、 て説明があった。 委員会運営のさまざまな 事例の紹介や運営手法に 全国の市町村における 関係法令を交え

ができた。 ける課題を確認すること 今後の委員会運営にお

> った。 どについて議員と話し合や、町政に対する意見な

の野政に対する提案など を聞くことができ、 聞くことができ、今後高校生ならではの意見 しくは次号に掲載

ピーチを行った。 提案した内容 ます。)

その後、

ちづくりに関する提言ス

に分かれ、

議場演壇でま

生徒は4つのグル

▲播磨町の未来を語る高校生

兵庫県町議会議長会主

会における平成30年度決算の審議内容や結果に至った経緯などを報告し14人の議員が2班に分かれ、8月臨時会、9月定例会・決算特別委員

である。

検討している。広域化に現在いろいろな方法を

より年間の財政負担は減

多くの意見・提言をいただき、 と思っています。 (詳しくは議会ホームページに掲載していますので、 )思っています。報告会での質疑と意見・提言の一部を紹介します。いくの意見・提言をいただき、今後も住民の声を議会活動に活かしたい参加者からは議案や町行政に対する幅広い質疑がありました。また、 ご覧ください。

口

## ●安全安心

る。 えって危険なところがあ 行や横断などの時に、 Q ・横断などの時に、かーンベルトで左側通 児童の登校時、 グ

ご参加いただきました住民の皆さま、誠にありがとうございました。

味もある。 するのは難しいが、 きない場所があり、 会 道路幅などの関係で、 への注意喚起の意 ドラ 統一

議会報告会 (議会と語ろう会) を11月8日 (金)、9日 (土) にそれぞれ町内4カ所のコミュニテ

## ●財政

因は が16億円増加した原決算の歳出で総務費

たからである。 円を移し総務費に計上し 共施設整備基金に約16億 (4) 類の費用がかかるた 財政調整基金から公 公共施設の改修に多

▲東部コミュニティセンター

第26回

)町税が減っているの い の

建設し高砂市へ運ぶ予定施設敷地内に中継施設を

るためか。

少したことである。 会主な理由は、法人住

●その他

# ●公共施設

年もかかって工事をして 望海公園のバー なぜる ベキ

のか

健康遊具やベンチなど、で実施している。現在、 一部は利用可能である。 ●<br />
を行うため3年計画<br />
でするである<br />
でする<br />
でする<br

# ●播磨ふれあいの家

するのか 行政サービスはどう変化 の処理に関しての負担や ※年でなくなる。そ

として残すことはない。期限が終わり、町の施設 (金) 指定管理者制度をと

> まだ検討中である。 処理に関して詳しくは

### EDは2時間使用できる で に 設置 されて いる A

時間使用できる施設のマどにも設置している。24ある。その他公共施設な 考える。 る。 開館時間のみ使用可能で 4時間使用可能であった。 ップを示す必要があると コミセンについては

い。現在のごみ処理町内で焼却は行わな (C) 担が増えることはないの は行わなくなるのか。負いて、播磨町で焼却 ごみの広域処理につ

少する見込みである。

▼今の自主防災の体制で ●意見・提言

いると思う。自主防災同対する意識が低くなって 議会、 実効性に疑問がある。 住民も災害に

るようにしてほしい 3年分ためて、 ▼町内では、 ▼自主防災の補助金を2. 士の連携が必要では。 ゆうあい園 活用でき

▼管理職と、一般職員もっと力を入れてほし ▼総合体育館に出入りす 懇談会を行ってほしい。 のような施設が少ない 向いて住民の意見を聴く -ム編成し、 一般職員で 地域に出

も困る。 分がならざるを得ない。 る人がいない場合は、 ▼民生委員選定について 自治会長に任されて 引き受けてくれ 自

15

手前付近にカメラを付け

るなどの対応を。

議会だより No.244

議会だより No.244

14

播磨町の未来を語ろう会

県立播磨南高校の生徒を迎え